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Ao trigésimo primeiro dia do mês de agosto de dois mil e dez, após convocação 
de reunião divulgada através de e-mail, reuniram-se na AGECEF-BA – Avenida 
Manoel Dias da Silva,  nº  1.499 – Pituba - Salvador – BA, os membros 
da DIRETORIA EXECUTIVA: José Ronaldo Cunha Maia, Antonio Messias 
Rios Bastos e Lídio Mota Neto Carneiro, CONSELHO 

DELIBERATIVO: Antonio José Vianna de Oliveira,ASSOCIADO: Sâmio 
Cássio de C. Melo. Para tratar das Pautas a seguir: 1ª PAUTA – AVALIAÇÃO 
DOS EVENTOS “HOMENAGEM AOS APOSENTADOS E XV 
ENEAGECEF/SSA-BA, REALIZADOS NOS DIAS 27 E 28/08/2010”. José 
Ronaldo expôs seu sentimento de contentamento, satisfação completa e 
agradecimento à  equipe que se   empenhou e dedicou para a realização dos 
referidos eventos, e comentou sobre os elogios que vem recebendo de toda 
parte. Em seguida passou a palavra para os gestores presentes que desejem 
comentar sobre o referido item.  Vianna concorda com o sucesso na realização 
dos eventos, mais abriu um parêntese para acrescentar sua insatisfação quanto 
aos associados que confirmaram sua presença no jantar de homenagem aos 
aposentados e não compareceram, gerando ,  com isso, um custo desnecessário 
para o financeiro da AGECEF-BA. Todos concordaram e ficaram de criar novas 
idéias com a intenção de solucionar o referido problema, ou seja, que seja 
levado ao conhecimento de todos os associados que confirmarem presença, 
para que realmente compareçam, evitando assim, despesas desnecessárias para 
a AGECEF-BA, nos próximos eventos, os demais demonstraram sua satisfação. 
José Ronaldo, sobre a homenagem dos aposentados do Sul da Bahia, solicitou 
para Sirlene deixar antecipadamente tudo organizado para a realização do 
evento que ainda não tem data definida. Sobre o XV ENEAGECEF/SSA-BA, 
Vianna sugeriu para os próximos encontros, que as propostas sejam preparadas 
e levadas com mais antecedência. 2ª PAUTA - O QUE OCORRER: 1º 

ESTATUTO DA AGECEF-BA - José Ronaldo comentou sobre sua intenção em 
realizar algumas mudanças no Estatuto da AGECEF-BA e ficou de reforçar com 
Magale para que  faça uma revisão no mesmo. 2º ESTAGIARIO DE 

INFORMÁTICA - Lídio comentou sobre a situação de Fabricia, que foi 
contratada para trabalhar em outra empresa.  Sobre o referido assunto, José 
Ronaldo decidiu, que Lídio ou outro diretor presente, deverá providenciar a 
contratação de outro estagiário (a), da área de informática para substituí-la e 
enquanto isso, Fabricia continuará prestando serviço a AGECEF-BA, no período 
noturno à distância. 3º XIX ENAGECEF - Messias informou que Telma (Onda 
Azul), recebeu hoje a confirmação do Hotel Grand Palladium, situado em 
Imbassai, para o período de 22 a 24/10/2010, onde deverá ser realizado o 



encontro das três AGECEFS, ou seja, BA, IBA E SE. José Ronaldo, Messias e 
Vianna, demonstraram seus sentimentos em relação à participação da RDC 
Férias e Turismo, e decidiram que a RDC não deverá participar do referido 
evento, com isso, Messias ficou de entrar em contato com o Presidente da 
AGECEF/SE, Sr. João Roberto Oliveira Souza e José Ronaldo com o Presidente 
da AGECEF/IBA, Sr. Regimário Carneiro de Araújo para falarem sobre a 
referida decisão. Sobre a RDC, Lídio sugeriu que seja enviada uma mensagem 
para todos os associados da AGECEF-BA, informando sobre o cancelamento do 
convênio com a RDC. Para finalizar a reunião, foram definidas algumas 
deliberações: Lídio: - Elaborar texto, informando ao associado sobre o 
cancelamento de convênio com a RDC; - Elaborar texto solicitando dos gestores 
interessados na reabertura da Adesão ao Novo Plano de Previdência, que 
deverão preencher o Termo de Adesão às Regras de Saldamento REG/REPLAN 
e Novo Plano e encaminhar para a AGECEF/BA até o dia 08/09/2010. Messias: 

- Entrar em contato com Magale e solicitar da mesma, a elaboração de um texto, 
que será enviado para todos os associados que se desfiliaram da AGECEF-BA 
nos últimos três meses. José Ronaldo: - Elaborar texto para colocar no site 
juntamente com as fotos dos eventos realizados nos dias 27 e 28/08/2010 no 
Hotel Golden Tulip Rio Vermelho. Sirlene: - Entrar em contato com a 
contabilidade e solicitar que nos próximos balancetes sejam discriminados 
detalhadamente todas as despesas administrativas; - Solicitar do Sr. Manoel 
( fotógrafo), orçamento das fotos de todos os ex-presidentes da AGECEF-BA; -
  passar para José Ronaldo as seguintes informações:  quantidade atualizada de 
Associados da AGECEF-BA,  relação dos associados que se desfiliaram nos 
últimos três meses, Nomes dos Gestores da Caixa que receberam Carta  Convite 
para se associarem e que não se associaram. Nada mais tendo a tratar, José 
Ronaldo agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu 
Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata,  que será distribuída a todos os 
representantes da Diretoria, Associados e Convidados. 

 


